

DIE WERTVOLLE TAT

Patricia Neidhart



Patricia hat über ein Schuljahr lang eine schwer erkrankte Mitschülerin mit Materialien, Aufgaben und Informationen versorgt, sodass diese Verbindung zur Schule und ihrer Klasse halten konnte und ihr der Wiedereinstieg in den Schulalltag leichter fiel.

ausgezeichnet am 29. Juli 2011

Magdalena Lang und Michelle Schubert



Magdalena und Michelle haben gemeinsam eine CheerleaderGruppe an unserer Schule aufgebaut. Vollkommen eigenständig organisierten sie die Übungsstunden am Nachmittag und die Vorbereitung von Auftritten, welche zahlreiche Schulveranstaltungen bereicherten.

ausgezeichnet am 17. Februar 2012

Gabriela Hack und Denise Öffner



Gabriela und Denise haben die Theater-Gruppe an unserer Schule über lange Zeit betreut. In ihrer Freizeit unterstützten sie die verantwortliche Lehrkraft bei der Organisation und Durchführung von Proben. Sie leisteten so einen entscheidenden Beitrag zum Erfolg der Schauspieler, welche durch ihre Auftritte zahlreiche Schulveranstaltungen bereicherten.

ausgezeichnet am 31. Juli 2012

Serviceteam der SMV



Die Schülerinnen und Schüler des Serviceteams der SMV tragen durch ihre engagierte Tätigkeit, die sie in ihrer Freizeit ausführen, zur erfolgreichen Durchführung und professionellen Ausgestaltung von Schulveranstaltungen bei.

ausgezeichnet am 22. Februar 2013

Alexis Seven



Alexis organisierte und begleitete als Sportmentor in seiner Freizeit zuverlässig und besonders engagiert sportliche Betätigungsmöglichkeiten für Schüler unserer Schule. Außerdem unterstützte er die Sportlehrer bei der Vorbereitung und Gestaltung unserer ersten Basketball-Nacht.

ausgezeichnet am 30. Juli 2013

Annemarie Nein



Annemarie ist seit Jahren aktiv an der Gestaltung von Veranstaltungen der Schulgemeinschaft beteiligt. In ihrer Freizeit übt sie dafür selbstständig. Ihre musikalischen Beiträge stellen eine wertvolle Bereicherung unseres Schullebens dar.

ausgezeichnet am 14. Februar 2014

Alica Frerichs



Alica ist seit Jahren ein besonders aktives Mitglied unserer Schulfamilie. Sie ist unter anderem Schulsprecherin und Mitglied einer Pädagogischen Arbeitsgemeinschaft. Mit besonderem Engagement entwarf sie eine neue Kollektion der Schulkleidung und half bei der Organisation ihrer Verbreitung.

ausgezeichnet am 29. Juli 2014

Isabell und Marie Merkmann



Isabell und Marie arbeiten seit Jahren aktiv im Technik-Team unserer Schule mit. Ohne ihr Wirken wäre die erfolgreiche und professionelle Durchführung vieler Schulveranstaltungen nicht möglich gewesen. Mit ihrem technischen Wissen und Können haben sie auch in ihrer Freizeit einen wertvollen Dienst für unsere Schulgemeinschaft geleistet.

ausgezeichnet am 13. Februar 2015

Rebecca Schreiner



Rebecca hat in diesem Schuljahr eigenverantwortlich in ihrer Freizeit die Theatergruppe unserer Schule geleitet. Dabei bewies sie ein hohes Maß an Einfühlungsvermögen und Einsatzbereitschaft. Durch ihr Engagement konnte am „Tag der offenen Tür“ ein Programm vorgeführt werden.

ausgezeichnet am 24. Juli 2015

Larissa Zimmermann



Larisa ist seit der 5. Klasse ununterbrochen und immer zuverlässig im Serviceteam der SMV tätig. Sie trägt durch ihre engagierte Tätigkeit, die sie in ihrer Freizeit ausführt, zur erfolgreichen Durchführung und professionellen Ausgestaltung von Schulveranstaltungen bei.

ausgezeichnet am 19. Februar 2016

Katharina Achtziger, Evelyn Kaiser und Theresa Moser



Katharina, Evelyn und Theresa engagierten sich auf vielfältige Weise für die Schulgemeinschaft. Ihre Einsatzbereitschaft, auch über die normale Unterrichtszeit hinaus, zeichnete sie besonders aus. Für die SMV waren sie eine zuverlässige Stütze.

ausgezeichnet am 29. Juli 2016

DAS FAIRTRADE-TEAM



Die Mitglieder des Fairtrade-Teams haben engagiert den Gedanken des gerechten Welthandels an unserer Schule etabliert und pflegen ihn durch regelmäßige Aktionen. Bei schulischen Veranstaltungen sind sie beständig im Einsatz für die Schulgemeinschaft.

ausgezeichnet am 17. Februar 2017

DAS AQUARIENPFLEGE-TEAM



Jeden Mittwochnachmittag pflegten Maxi Neukamm, Lara Gerber, Tamira Engert und Julia Binder selbständig, zuverlässig und in kooperativer Absprache das Schulaquarium im Biologie-Saal. Auch in den Ferien haben sie diese Aufgabe erfüllt. Ohne ihren Einsatz wäre der Erhalt des Schulaquariums nicht möglich.

ausgezeichnet am 28. Juli 2017